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Stadio Mazzola, ok alla riqualificazione
Accordo tra Comune eAsd Santarcangelo calcio : investimento da oltre 1 milione di giuro

Foto di gruppo col sindaco dopo l'intes a

SANTARCANGELO .
L'amministrazione co-
munale e 1'Asd Santar-
cangelo calcio hanno fir-
mato l'accordo per la ge-
stione dell'impianto spor-
tivo Valentino Mazzola e
per realizzare una seri e
di interventi di riqualifi-
cazione per un investi-
mento complessivo di 1
milione e 100mila euro .

La spesa sarà sostenut a
dalla Asd Santarcangel o
calcio, alla quale però i l
Comune verserà annual-
mente un contributo par i
a 55mila euro, soldi que-
sti destinati per realizza-
re due nuove struttur e
sportive, un campo d a
calcetto e uno da calciot-
to, ma anche per realizza -
re un impianto fotovoltai-

co da collocare sulla co -
pertura della tribuna cen -
trale dello stadio .

L'investimento più im-
portante riguarderà co-
munque il campo da cal -
cio centrale che verrà in -
teramente realizzato in
materiale sintetico . Per
l'assessore allo Sport,

Monica Ricci, l'arriv o
della firma si traduce in
un'intesa importante che
consente di riqualificare
la struttura sportiva d i
maggiore valore della cit-
tà. «L'accordo - sottolinea
Ricci - permette di affida -
re alla società sportiva la
gestione dell'impianto

per una durata di 15 anni .
Per quanto riguarda in -
vece il nuovo manto sin-
tetico si rende necessari a
una diversa programma-
zione dei lavori che sa -
ranno realizzati nell'esta-
te del 2012». Soddisfatt o
anche il sindaco Maur o
Morri che annuncia : «E '
nostra intenzione prose-
guire in questa direzione
tanto che è già stato av-
viato un primo confronto
per analoghi interventi d i
miglioramento per quan-
to riguarda gli impiant i
sportivi per il tennis . Suc -
cessivamente gli inter -
venti di riqualificazione
toccheranno ai campi d i
calcio di Sant'Ermete, Ca -
nonica e Santa Giusti-
na» .

Pagina 2 1

Spuntane (A,

Lwaedlatu:JBcidi proi~.re
il i~mnwc pn,uo~a~l~nuo«~I

Pagina 3 di 10



pressUnE

14/04/201 1

Quando Lo sportivo batte UaLtergia
Prevenzione e terapie adeguate per re care qualsiasi disciptìn a

M,misimo SeUeri

CONSMERATE le numerose mali ch e
(pàid .Che CC,Siglio su co-

i ' aitt'rontaiie lattività fisico i :n :prima-
"Oi."r;:k, SOfron o
di allergia, iAil> titiiga chiesto un n-0er-
vento a Lueinna

	

docent e
laa Sapie.m-

a di Roma e presidente della Società
hall : ma di

	

ileirgcil ia e- Iniiiitiunold-
Pedintrica .

«LE MANIFESTAZION iiii i.kiiiie
s/ .

	

0 0,
3" a

	

rari) darli':
'?re

	

:7;0?

	

/iWrr?(Th'

	

5< S Eeii -
ratr.tiri ,ti.i da

	

irriti} P2 S,

rair» -i();

	

rrSS;rYPr-' 3iii? aria

3 .Lr `:fa i

;lire

	

i 7:lenii erliaf -ii.aia

	

re

aSSairleiii-O

	

.. :.i , _ ,

	

d; t i

	

rair"COW:ii'a'.r-r». :2

	

7i -

SOír,9 con 'iifi"rMe di 7ir,'.0

	

'
c,

	

ikiiiO S

re .Tirat.-O3'?.e i

	

:> aSMarle O

,S0ii.O

	

7ei?/0

	

'-r'ira a,

e

pOS -

t:0iiei aprir,
ttO tell 'aria 1171

	

pOttitti e

	

pOrrara (í 3 1/i 311 r

	

".

	

i.n'obiu
7;1e

	

3

	

<a

	

.

	

;irt
a L

	

C

.ta oso zii l .ae?.a id i

/a. SeCOPria. StriWO 7 7c < i'i.Orf.i ?

	

'a Ot-

Telidere a/aiei?.O

	

'

	

arri;?a 5'_111

/1011

	

Pd ?, .. :7

	

(

	

i -

t.17i%

	

717. 0i10 0
2rOdirri:

	

' Citare
rteiiO

i
aSti?Otiet Sia a" OttUtiri:Si"a . -

rrTapii, TeC ;»Ca
.f r .

	

. :err: .: -
iiìCaTeiìrk i

	

V?eP è
S

dai/ 'g tc a
ci;'.e rIe ri ?

ir?a'-

dSS :, il;.? ere

i .. i, .

STiriVIi.r."a 11 L t Ch'i'0
'-eene.

	

.

	

rr;

	

STirir;.
COPi?e le 7ír?r?Cf

	

? s - .MiiaCrpii. : e
r_ 1C:

	

Or-rir i

,í ,

	

.
a..-0

	

iarSia

	

i
a'.

	

. .Totit
eOrr?,'.."

	

ira

	

31(172 Srri:ra:'- -
daial -iri .

	

daiìOSrri:rii. O
i -3

	

I-ISPOi?ria

	

r..iPi e
Se Prar?Ca

	

Hiì

	

"a» .

ir"a'"ca;f..in?,:; c i !,c

/51 es é? 11L'7,'M

	

aprar-l-ir -li.O

gye
riai: .rr

O °u AM O

rÌp,a
r.Oi'2S ,

	

Uirria
Mia
r .O;irl

re,tyla,e sc .a
già pr onti

ja .,dc Tr:3

Pagina 4 di 10



press LIf1E
14/04/2011

lìtuiurt

LE MAN€FESTA€O ai ,

	

:che LE a
a ít>li .{f`•f, i;.?n fonti ,:ili :lfYi :l

	

calli "Eosi: .
Galla p:a:nasi non ai guarisce :.

L'

	

OT AP A E. utilizzata per
abbassare ii potere oiler sen o de i
poli nL 5i ini o a ottobre e dev e
ti"osoguirr' per per olmen£ 3

LE POLL OS€ possono andore da l
semplice raffreddore a crisi esrn .tiche

DURANTE nonturo, lo sportilo
allergico deve svolgere un lungo
preriscaldamento .

SEPPUR sotto controllo dell o
specialista, i att?vita fisica dovrebb e
essere un iene ordmorie per ii .
soggetto allergico .

rc,ty

	

e
est'

e
orino già pr onti
po r it,a Grande

k r

Pagina 5 di 10



press L.IfE
14/04/2011

L'INFORMAZION E

Tutti n casa imolanuoto : Poííerì e Zofkova esultano, mentre Scozzo/ e deluso : «Non so cosa succede »

Assoluti, subito tre argenti a Melone
Bronzo per Marco Orsi nei 100 stile, alle spalle di Dotto e Magnin i

rar,\W~,,\
di Antonio Manco	

I
l nuoto bolognese porta a
casa tre argenti (lmolanuo-

to) ed un bronzo (CN I isp )
nella prima giornata degli As-
soluti di Piccione. Sugli scudi
le ragazze degli Anni Novanta
Polieri e Zofkova, che sr vesto-
no d'argento . Nei 200 farfalla
Alessia Polieri si arrende a
Caterina Giacchetti, che forza
il passaggio ai 100 e crolla ne-
gli ultimi 25 l'imolese passa in
1'02" 68, mette pressione sull a
napoletana con le virate e chiu -
de con un'ultima vasca in
34 .18, contro il 34 .79 dell

a campionessa. Il 2'10'17 si fer-
ma a venti centesimi anche dal
record italiano juniores della
stessa Giacchett:i.

Carlotta Zofkova centra un
incredibile argento nei 10 0
dorso alle spalle
della campiones-
sa uscente Elena
Gemo . L'atlet a
dell'Imolanuoto
chiude in 1'01 "53
(record italiano
t_ adette strappato
ad Messia Filippi) ;
con una gara mol-
to regolare, che le
hapertnesso di su-
perare nel finale
Messia Barbieri, partita forte e
crollata nel finale .

Per la Zofkova un risultato

cronometrico decisamente al
dia delle attese : la soddisfazio-
ne è doppia .

Stessa medaglia, ma molt a
pila delusione per Fabio Scoz-
a ali nei 50 rana: il campione
europeo non va oltre uno scial-
bo 2 7 .90, tempo dibendue de-
cimi più lento di quello del
meeting di Milano del mese
scorso, Al fotofinish la spunt a
per 3 centesimi il campion e
europeo giovanile Mattia Pe-
sce . Entrambi gli atleti si erano
qualificati nelle batterie de l
mattino proprio con il secon-
do tempo, dietro a Barbieri e
Cremonesi rispettivamente .
Fabio Scozzoli non ha la voc e
nemmeno per commentare l a
brutta prestazione: «In acqua
avevo anche buone sensazio-

ni, noti capisco cosa stia succ o
dendo. Già stamattina era suo-
nato un campanello d'allarme;
domattina valuterò la mia con-
dizione e deciderò se fare i
100, ma credo di scendere in
vasca, anche se non aspetto
una gran gara».

Marco Orsi rimane in lotta
per il titolo fino ai 70 metri, poi
Luca Dotto mette il turbo, sigl a
il quinto tempo italiano di sem -
ino: (48 .58) epiega anche Filip-
po Magnini, strappando il bi-
glietto per Shanghai . L'atleta
del CN Lfisp chiude in 49 .34 e
si prende il bronzo davanti al
compagno di staffetta Santuc-
ci . «La partenza è stata buona, il
resto della gara non mi soddi-
sfa per nulla . E anche vero che,
come ha sottolineato anch e
Magnini, c'è più tensione agl i
Assoluti che non ad un Mon-
diale, perché qui siamo tutti a-
mici e tutti rivali . Ora sono
concentrato sui 50 :

	

rifarò» .
Non delude Federica Pelle-

grini, che chiude i 400 stile in
solitaria in 4'03"49, a tre soli
decimi dal personale dell a
scorsa stagione : «Non è mai fa-
cile nuotare da sola, perché
manca il pungolo, ma è un ero -
no già migliore di quello della
scorsa stagione a questo pun-
to . La Adlington va forte, ma
non c'è da stupirsi» . Sopra le ri-
ghe anche Satrnuel Pizzetti,
che vince gli 800 stile i n
749'79 strappa il pass per i
Mondiali .
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Il fascino della vela
illumina Rimini

dal lontano 191 7
di Luca Filipp i

RIMINI . Diciassettesima puntata del viaggio
all'interno delle federazioni del Coni provinciale .
Questa volta è il turno della vela.

La vela ha una stori a
che viene da lontano . Per
molti anni la federazione ,
nata nel 1917, si è identi-
ficata con il club nautic o
riminese, fondato nel
1933 . A partire dagli anni
50' e 60' vengono istituit i
una serie di
altri clu b
permetten-
do una dif-
fusione più
ampia su l
territorio .
Per l'undi-
cesima zona
(Emilia Ro-
magna) Fiv (federazione
italiana vela) si annove-
rano gli ex presidenti Mi -
gnani, Amati e l'attuale
Mellina. Il numero attua -
le dei soci è 1706 .

Club e circoli . Le socie-
tà affiliate al Coni son o
numerose: Club nautic o
Rimini e Riccione, Circo -
lo nautico Cattolica, Fos -
sa dei mulini Viserba ,
Circolo velico riminese ,
Rio pircio Bellaria, Punt o
Bellariva, Torre Pedrera ,
Vela club Marano, Leg a
navale Rimini, Rimini
yacht club vela viva, Ric-
cione 151, Reale port club

Portoverde, Yacht clu b
marina di Cattolica .

Risultati . Completar e
un elenco dei grandi ri-
sultati ottenuto dagli a-
tleti è praticamente im-
possibile. Stefano Rober-
ti ha vinto la One ton cu p

a Napoli ne -
gli anni 80' e
si è aggiudi-
cato anche
qualche ti-
tolo italia-
no . Marc o
Cornacchia
è stato a
bordo de l

Moro di Venezia e negl i
ultimi anni si è aggiudi-
cato quattro campionati
del mondo farr 40 . Fran -
cesco Farneti ha trionfa-
to nella Gold cup . Max Si-
rena l'anno scorso ha vin -
to la coppa America a
bordo di Oracle .

Giovani . Per i più giova-
ni avvicinarsi alla vela è
possibile, ad esempio at -
traverso dei corsi estivi,
organizzati pressoché d a
tutti i club provincial i
grazie agli istruttori dell e
varie scuole . Solo alcun e
società organizzano an-
che quelli invernali . An-

che tra i ragazzi i risultati
di prestigio non mancano
di certo . Filippo Frater-
nali ha vinto la coppa de l
presidente, mentre l'an-
no scorso Ludovico Ga-
bellini e Giacomo Muso -
ne sono arrivati terzi nel
campionato italiano mul-
ti classe . Simone Bartoli-
ni assieme al fratello si è

classificato primo nell a
tappa del circuito nazio-
nale classe tridente . Pie-
tro Corbucci si è piazzat o
quinto al mondiale (farr
40) a Santo Domingo. An-
drea Brolli ha vinto l'eu-
ropeo a bordo dell'equi-
paggio 18 ht, mentre Luc a
Filippi è giunto secondo .

Eventi . Oltre alle con-

La Federazione è nata
nel periodo

della 1aguerra mondiale
Il Club Nautico Rimin i

è stato fondato
invece nel 1933
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suete regate zonali, c' è
grande attesa per du e
competizioni in program-
ma nei prossimi mes i
(maggio e giugno) . Il pri-
mo è la Coppa Tamburin i
classe snipe . L'evento è
giunto alla 4 5 a edizione e
si svolge in memoria di
Tamburini, istruttore di-
versamente abile . Le re-
gate (28 e 29 maggio) s i
svolgeranno nelle acque
antistanti al porto canale
di Rimini .
La seconda
manifesta-
zione di ri-
lievo è l a
Carlo Scia-
relli cup in
programma
1'11 e 12 giu -
gno. La re-
gata è giunta alla sua se -
sta edizione e ricorda i l
progettista Sciarelli . La
regata è stata estesa an-
che alle barche d'epoca.

Caratteristiche . Il dele -
gato provinciale Pietr o
Palloni nonché presiden-
te del club nautico Rimi-
ni difende la vela dalle
critiche, soprattutt o
quelle che catalogan o
questa disciplina com e
qualcosa di accessibile ad
un numero ristretto d i
persone : «E uno sport di
difficile approccio, dovu-
to anche ad una serie di
pregiudizi . Infatti la vela

è considerato per soli ric-
chi ed elitario, ma non è
vero . Una settimana d i
scuola di sci è più costo-
sa» .

Alcuni buoni motiv i
per avvicinarsi alla vela :
«E uno sport sano ne l
quale vince chi ha più te-
sta. Il fisico conta, m a
non è tutto. Di sicuro è
molto coinvolgente e a l
momento del ritorno a
terra ci si sente gruppo .

Mentre per
difetto non è
da stadio ,
nel sens o
che quando
si è in mare
aperto nes-
suno lo ve -
de» .

Diffusio-
ne. Nonostante il periodo
non sia facilissimo, Pie-
tro Palloni è soddisfatto
dell'andamento della ve-
la nel territorio : «Il boom
si è raggiunto negli ann i
80', ultimamente, con la
crisi economica, si sta vi-
vendo un po' di calma . Pe-
rò in generale è uno sport
sempre apprezzato e mol-
to gettonato. Basti pensa-
re al numero di club pre-
senti in provincia . Ci so-
no state molte discussio-
ni con il comune sulla vi-
sione e la conoscenza de l
mare: a Rimini si conosc e
soltanto la battigia» .

Il delegato provinciale:
Pietro Palloni :

«È uno sport sano
nel quale vince
chi ha più testa

Non basta solo il fisico»
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L'associazione Demetra a Sant'Agata per una serata di beneficenza: dal 20O5 aiutate 215 person e

Violenza alle donne, non si può abbassare la guardia
MASSA LOMBARDA - "La donna ie-
ri come oggi?" è il titolo della serat a
che si è svolta 1'8 aprile scorso a
Sant'Agata . Un incontro voluto dal-
l'associazione "Demetra, donne i n
aiuto", a scopo benefico, durante la
quale si è svolta una rappresentazio-
ne teatrale dialettale, "Una donna d a
sunzen" (di Bruno Gondoni), con gl i
attori della compagnia teatrale G .a . d
Città di Lugo, che aveva per tema l a
violenza alle donne . Dopo lo spetta-
colo sono state presentate le attivit à
dell'associazione Demetra .
Grazie a questa iniziativa promoss a
da Alessandra Geminiani, assessor e
alla Cultura del Comune di Sant'Aga-
ta, all'associazione Demetra è stata
fatta una donazione a sostegno dell e
donne vittime di violenza . "Sensibi-
lizzare ad una problematica social e
come la violenza alle donne, attra-

verso le emozioni e i sentimenti ch e
ci ha regalato questa rappresentazio-
ne toccante - dice Nadia Somma ,
presidente dell'associazione Deme-
tra - è il modo migliore e più dirett o
per non far dimenticare il problem a
del maltrattamento familiare . Un
problema che resta ancora oggi u n
nodo da sciogliere in tutte le culture ,
anche in quelle dei Paesi occidental i
che riteniamo più evoluti sul terren o
della parità tra uomini e donne" .
L'associazione Demetra opera su l
territorio dell'Unione dei Comun i
della Bassa Romagna, e dalla su a
fondazione, avvenuta nel 2005, ha
aiutato 215 donne che avevano subi-
to violenze fisiche e psicologiche. Ol-
tre 20 donne e 20 minori, inoltre, so -
no stati aiutati col progetto di ospita-
lità in emergenza . L'associazione è
impegnata anche in altri progetti co -
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Donne che aiutano le donne L'associazione Demetra sbarca a Sant'Agata

me lo Sportello lavoro, finanziato

	

lenza . "Come associazione - conclu-

	

serata a scopo benefico per le donn e
dalla Regione, per aiutare le donne

	

de Somma - vogliamo ringraziare

	

vittime di violenza, oltre natural -
ad essere inserite o reinserite nel

	

l'amministrazione comunale di

	

mente alla compagnia G .A.D Citt à
mondo del lavoro, e il progetto nelle

	

Sant'Agata per la sensibilità dimo-

	

di Lugo e gli attori che hanno parte-
scuole per la prevenzione alla vio-

	

strata con la promozione di questa

	

cipato all'iniziativa".
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